

PRESSE-MELDUNG

Erster AWO Stiftungs-Brunch im Musiktheater

Herzlich willkommen hieß AWO Geschäftsführerin Gudrun Wischnewski die Gäste zum ersten Business-Brunch der AWO Stiftung Gelsenkirchen. Zum zehnjährigen Bestehen hatte die Stiftung ins Musiktheater eingeladen.

Frau Wischnewski gab einen kurzen Einblick in die Stiftungsarbeit und erinnerte an die zahlreichen Projekte, die seit Gründung vor zehn Jahren möglich wurden.

In lockerer Atmosphäre sollte Kooperationspartnern und Gelsenkirchener Unternehmern die Möglichkeit geboten werden, die Ziele der Stiftung besser kennenzulernen und sich auszutauschen.

Kabarettist Fritz Eckenga unterhielt mit aktuellen Highlights aus seinem Programm, den Brunch lieferte die gemeinnützige AWO Service GmbH, das Catering-Unternehmen am Musiktheater.

Die **AWO Stiftung Gelsenkirchen** wurde 2007 gegründet. Sie fördert Bildung und Lebensfreude und möchte so mit vielen kleinen Schritten zu mehr Lebensqualität in Gelsenkirchen beitragen. Sie arbeitet ehrenamtlich und unterstützt kreative Ideen für Kinder, Familien, Senioren und behinderte Menschen jeden Alters. Mal mit Einzelaktionen und persönlichen Hilfen, mal mit Projekten für größere Gruppen. Seit ihrer Gründung wurden mehr als 100 soziale und kreative Projekte gefördert, innerhalb und außerhalb des AWO-Umfelds. Dank ihrer Hilfe gibt es in Gelsenkirchen zum Beispiel einen naturnahen Nachbarschaftsgarten, Kindertageseinrichtungen können mit Waldkisten „auf Tour in die Natur“ gehen, Senioren profitieren von aktiven Nachbarschaftsnetzwerken, Jugendliche und junge Erwachsene können ihre Anliegen mit Hilfe von Filmprojekten öffentlich machen.

BU: Herzlich willkommen zum ersten Business-Brunch durch AWO Geschäftsführerin Gudrun Wischnewski.

Kontakt:

AWO Stiftung Gelsenkirchen, Melanie Weckmann, Grenzstraße 47, 45881 Gelsenkirchen, 0209 / 40 94-102, info@awo-stiftung-gelsenkirchen.de

Gelsenkirchen, 19. September 2017